

PTA会員様

酒井根西小学校PTA

第4回 運営委員会報告

【会長挨拶】

保護者の皆さまへ

拝啓、朝晩には秋の気配も感じられる季節となりました。保護者の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、10月は行事がたくさんありますが、5年生は林間学校がございます。子どもたちが自然とふれあいながら仲間と協力し、クラスのお友達と一緒に宿泊し、協力しながら寝食を共にする貴重な体験となります。初めての宿泊行事となるお子さまも多く、保護者の皆さまもご心配かと存じますが、子どもたちにはいい機会になると思います。笑顔で子どもたちを送り出してあげてください。帰ってくる頃には、きっと少し大人になって帰ってくることでしょう。どうぞ温かく迎えてあげてください。

またほかの学年も校外学習や、子どもたちが日頃の学びや成果を披露する「西小フェスタ」も控えています。子どもたちの発表を温かく見守り、ともに成長を喜び合える時間となれば幸いです。

最後に、大切な子どもたちを先生方にお預けするにあたり、多少の不安もあるかと存じますが、教職員の皆さまのご指導とご配慮のもと、子どもたちが安全に楽しく過ごせるものと信じております。

また、行事の準備から当日の引率まで、多くのご配慮とご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。

おかげさまで、子どもたちは安心して貴重な体験をすることができます。先生方の温かいご指導とお支えに、保護者代表として、深く感謝いたします。

【校長挨拶】

前月の9月は、5年生の下田の杜での稻作体験で稻刈りと脱穀、9月30日には3、4年生の校外学習と校外学習を2つ無事に実施いたしました。

下田の杜での稻刈りや脱穀の体験では、保護者の方々に引率支援ボランティアとして多数参加していただき、共に活動していただく中で、より安全な体験学習が実施できたかと考えます。今後とも校外学習において、保護者の方、酒井根コミュニティースクール、通称サカスクを通して引率支援ボランティアとしてご協力いただく機会がございます。ぜひご協力をお願ひいたします。

3、4年生の校外学習は佐倉方面「国立歴史民俗博物館_見学」を日帰りにて行きました。社会科学習の一貫での見学です。今回も見学グループを、縦の交流活動として、3、4年生合同の活動班を作り、班別行動を行ったことです。4年生がリーダーとなり、3年生と共にグループ別別自由行動を行いました。集合時間に、どの班も遅れることなく集まることができました。4年生の責任感と、協力する3年生。今回の経験を次年度、引き継いでくれると期待しております。

10月は年度の折り返しです。明日10月3日(金)で前期終了、通知票をお渡しします。10月7日から保護者面談を行います。面談の中でお子様の学校での様子など担任よりお話しさせていただきます。すでに日程はお知らせしております。

学級の様子では、11月15日に実施「西小フェスタ」のクラス発表の内容をクラスで話し合いをはじめています。クラスで一致団結して発表に向けて取り組んでくれると期待しています。

今後とも、酒西小の教育活動にご理解とご協力を願いいたします。

【各学年及び各部報告】

学年委員会

活動なし

広報部

9/26 掲載内容検討、写真選定等

校外生活部

9/16 「こども 110」設置協力及び継続確認開始

在校生保護者へ『こども 110 設置協力のお願い』のお便りの印刷・配布

在校生のいない個人宅・店舗・企業への継続確認 往復ハガキ作成・投函

【本部報告】

9/11 クリーン作戦シグフィー配信

【運営委員会の内容】

第4回運営委員会（10月2日）では下記のことを話し合いました。

- ・ クリーン作戦確認
- ・ 就学時健診について
- ・ 推薦委員会のお便りについて（シグフィー）、今後の流れについて
- ・ 50周年の記念品について
- ・ 今年度の広報について
- ・ 来年度のPTA総会の方針について

【おしらせ】

- ・ 11/6 推薦委員会
- ・ 12/4 第5回運営委員